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Stadtverordnetenversammlung
Brandenburg an der Havel   Anfrage Nr.:    246/2023

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, Frau Lang   Datum:   18.09.2023

Fraktion/Stadtverordnete

(zehn vom Hundert der Stadtverordneten)

  zur Behandlung in 
öffentlicher  Sitzung

 
Anfrage an den Oberbürgermeister

Betreff: Anfrage an den Oberbürgermeister zur neuen verkehrlichen Situation an der 
Ortsumfahrung Schmerzke

Beratungsfolge:
Datum Gremium

27.09.2023 Stadtverordnetenversammlung

Anfragetext:
Seit 2009 wird von der Ortsteilvertretung in Schmerzke ein Radweg nach Rietz gefordert.

1. Wie kann diese Verbindung mit der jetzt gebauten Ortsumgehung geschaffen
werden, wenn an der Kreuzung keine Überwege für Radfahrende und Fußgänger
angelegt ist?
2. Wie soll die Überquerung der Kreuzung in Zukunft sicher erfolgen?
Aktuell ist darüber hinaus der Verkehr auf der neuen Ortsumgehung noch nicht auf
allen Fahrspuren freigegeben. Der Verkehr wird streckenweise jeweils auf eine der
Gegenfahrbahnen geleitet. Ebenso ist die Bus-Haltestelle Am Piperfenn stadteinwärts
bislang noch nicht fertiggestellt.

3. Wann wird die Ortsumgehung auf allen Fahrspuren vollständig freigegeben sein?
4. Warum ist der Haltestellenbereich „Am Piperfenn“ noch nicht fertiggestellt und
wann wird er vollständig für den ÖPNV nutzbar sein? 

...............................
Unterschrift/en
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Begründung: 
   

Anlagen:
 


